

Chronologie de l'icône de la Vierge du Silence et du sanctuaire avec frère Emiliano

1er novembre 2008 : Frère Emiliano Antenucci écrit un livre sur le silence « Le Livre de la Vie », le premier petit document des cours de Silence intitulé : « Silence, Silence Parole ».

26-28 février 2010 à Foligno (Pg) : Frère Emiliano crée le premier cours de Silence, dans la région italienne des Abruzzes, la terre où a vécu Saint Pierre Celestino V de Morrone, le saint pape ermite, maître par excellence du silence. Frère Emiliano a l'idée alors de demander aux religieuses bénédictines d'« écrire » une icône de la Vierge du Silence. Elle est réalisée après environ neuf mois de travail, par ses religieuses de l'île de San Giulio d'Orta (NO).

13 juin 2011 : C'est le jour de l'arrivée de l'icône de Notre-Dame du silence au couvent de Penne (Pe).

17-18 mars 2012 : Les "cours Silence" commencent à Guadalajara au Mexique, avec une traduction en espagnol puis en anglais pour les différentes nations.

18 mai 2015 : Notre Saint-Père, le pape François reçoit une copie de l'original de la Vierge du Silence et en est étonné, à tel point qu'il l'a placée entre les deux ascenseurs de l'entrée principale du Palais apostolique, où chacun passe pour entrer en entretien avec lui dans son bureau privé. Le pape François bénit cette copie avec cette intention : « Que la Vierge Marie intercède auprès du Seigneur, afin que tous ceux qui entrent au Palais apostolique aient toujours les mots justes ».

15 juin 2016 : Fra Emiliano rencontre le pape François. Le Saint-Père bénit l'original de la Vierge du Silence en la consacrant avec l'inscription derrière l'icône « Ne bavardez pas sur les autres ».

22 novembre 2017 : Fra Emiliano avec son équipe de Silence rencontre le pape François. Après l'audience, le Saint-Père reçoit le livre « Le Chemin du Silence ».

28 novembre 2017 : La Bénédiction apostolique personnelle du Pape arrive (Secrétairerie d'État) pour le Frère Emiliano et ses confrères. 22 mars 2019 : Frère Emiliano est invité pour une audience privée au Palais apostolique avec le pape François sur la Vierge du Silence et les projets futurs autour de l'icône.

24 mars 2019 (veille de l'Annonciation et de sa visite au sanctuaire de Lorette) Le pape François écrit une lettre de sa propre main au ministre provincial des Capucins des Abruzzes, le Père Nicola Galasso, avec cette demande : « Ce serait bien de trouver un lieu, une église, où vous pouvez rendre un culte public à la Madonna del Silenzio. Pensez-y, s'il vous plaît et faites-moi la proposition. »

Le père Emiliano et le ministre provincial, avec l'autorisation du général de l'Ordre, recherchent divers endroits appropriés et identifient l'église de San Francesco d'Assisi et le couvent des capucins d'Avezzano (AQ), abandonnés pendant dix ans et appartenant à la province des frères mineurs capucins des Abruzzes. Le Saint-Père, après de nombreuses lettres, appels téléphoniques et rencontres avec le Père Emiliano, donne la bénédiction pour ce projet de Dieu, en téléphonant à l'évêque d'Avezzano, Mgr Pietro Santoro, qui accueille avec une grande joie ce nouveau sanctuaire voulu par le Saint-Père dans son diocèse.

Le sanctuaire se trouve à mi-chemin entre Rome et le sanctuaire du miracle eucharistique de Lanciano soit à environ 1h30 à l'Est de Rome au sud de l'Aquila.